

Tetapkan Rencana Kerja, GJI NTB Gelar Rapat Konsolidasi

Syafruddin Adi - NTB.GARDAMEDIA.ID

Jul 9, 2022 - 16:45



Pengurus dan Anggota GJI NTB, (09/07)

Mataram NTB - Dalam rangka mempererat silaturahmi serta membahas program kerja, Gabungan Jurnalis Investigasi (GJI) NTB menggelar rapat konsolidasi guna membahas program kerja organisasi untuk triulan ke 3 tahun 2022, di Sekretariat Bersama, Jalan Selaparang, Mayure Kota Mataram, (09/07)

Konsolidasi ini dilakukan untuk melakukan evaluasi terhadap program kerja triulan 1 dan 2 yang telah rampung dikerjakan oleh pengurus serta para anggota GJI NTB.

Hadir pada Kesempatan itu Ketua Dewan pembina GJI NTB Aminuddin (CEO. PoskotaNtb), Ketua GJI NTB Hari Kasidi / Harkas (InewsTV), Sekretaris GJI NTB Abdul Habib /Abi (Pimred Gerbangindonesia), Bendahara II Yudi Syahriansah (Ceo. Reportase7) serta segenap anggota GJI lainnya.

Selaku Ketua Dewan Pembina GJI NTB Aminuddin yang kerap disapa Babe mengatakan rasa syukur atas terselenggaranya kegiatan konsolidasi ini dalam rangka menyusun serta menetapkan apa yang harus di kerjakan GJI kedepannya.

Disamping itu Pria kelahiran Sumbawa ini juga menyebut pertemuan ini sangat berarti dan penting karena dapat mempererat silaturahmi antar anggota GJI NTB.

"Terimakasih atas kehadiran rekan-rekan semoga pertemuan ini dapat dijadikan sebagai momen rutin dalam rangka membangun dan mempererat silaturahmi bagi sesama anggota GJI NTB,"pungkasnya.

Sentara itu Ketua GJI NTB Hari Kasidi yang kerap dikenal rekan seprofesinya dengan panggilan Harkas mengucapkan terimakasih kepada kawan-kawan GJI NTB yang telah meluangkan waktunya untuk berkumpul menghadiri acara penting ini.

Seperti halnya Organisasi pada umumnya GJI NTB juga mempunyai program dan rencana kerja kedepannya, sehingga melalui pertemuan ini kita akan konsolidasi dengan seluruh anggota terkait apa saja yang akan kita kerjakan selanjutnya.

"Saya berharap keberadaan GJI NTB ini mempunyai dampak positif baik bagi kita sendiri selaku pengurus dan anggota juga harus dapat berkontribusi kepada daerah dalam rangka membantu Pemerintah daerah Provinsi NTB untuk membangun Nusa Tenggara Barat ini,"jelas Harkas.

Pria yang dikenal Kalem oleh rekan seprofesinya ini juga menambahkan GJI harus bisa menjadi penyeimbang dan pengontrol pemerintah guna pembangunan NTB demi kesejahteraan masyarakat.

"Kita harus bisa tempatkan diri ditengah-tengah pemerintah dan masyarakat, disisi lain kita membantu masyarakat untuk dapat hidup sejahtera, tapi disisi lain kita tidak boleh lupa tugas sebagai pengontrol kebijakan pemerintah. Akan tetapi lakukanlah dengan cara-cara yang baik,"tegasnya

Pria kelahiran Mataram ini menutup pembicaraannya dengan menyampaikan harapan besarnya kepada seluruh anggota GJI NTB agar dalam menjalankan tugas sebagai jurnalis utamakan kaedah-kaedah jurnalis.

"Jangan mentang-mentang kita wartawan lalu melakukan hal-hal yang melanggar kode etik. Oleh karenanya lakukan dengan cara profesional dan obyektif,"tutup Harkas.(Adb)